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Ich habe schon eine Praxis für Neurologie mit 5 Hackintosh Systemen ausgestattet, dass war
vor gut 7 Monaten. Bis zum aktuellen Zeitpunkt läuft alles wie gewollt, gewünscht und mit
Rund 50% der Kosten die eine original Lösung gekostet hätte. Um evtl Ausfälle und damit
Verbundenen Datenverlust zu minimieren laufen alle Rechner im RAID und werden dazu alle 2
Stunden auf einem NAS Laufwerk gesichert. Ich würde für diesen Zweck aber immer aus OZ
setzen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/24918-hackintosh-mac-pro-derivat-f%C3%BCr-den-gewerblichen-
produktiveinsatz/?postID=199851#post199851
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